



NÉCROLOGIE

PAUL BRAC DE LA PERRIÈRE

LE 7 novembre dernier, mourait dans sa quatre-vingt-unième année, M. Paul Brac de la Perrière, avocat, ancien bâtonnier de l'ordre et doyen de la Faculté catholique de droit.

A cette mort, qui a inspiré tant de regrets, nous devons plus qu'une simple mention dans notre chronique mensuelle. M. de la Perrière était, en effet, une grande figure lyonnaise, la plus grande peut-être de notre temps, si la valeur d'un homme se mesure surtout aux sentiments d'estime et de vénération qu'il inspire. Grand caractère, homme de cœur et de talent, personne ne l'a surpassé dans la pratique du bien et si la popularité devait être la récompense de l'homme bienfaisant, aucun de nos contemporains n'eût mérité assurément, autant que lui, d'être populaire dans notre ville.